

FOREST-EN-CAMBRÉSIS

Marie-France Criez reçoit la médaille du travail

Le maire de Forest-en-Cambrésis a profité, samedi, de la cérémonie des vœux pour présenter les nouveaux habitants de la commune, mettre à l'honneur Hélène et Dominique, du personnel communal, et remettre à une Foresienne, Marie-France, Deschamps, la médaille du travail échelon vermeil pour 30 années de service.

Née le 22 décembre 1961 à Cambrai, Marie-France a épousé Eric Criez. Ils ont un fils, Eric. Le couple réside à Forest depuis deux ans au hameau d'Ovillers. En septembre 1981,

Marie-France était surveillante d'internat au lycée La Sagesse de Cambrai. Elle est devenue surveillante d'externat deux ans plus tard. Une fonction qu'elle exercera durant 28 ans. Depuis trois ans, elle est surveillante référente des premières et des terminales à l'Ensemble Saint-Luc. ■



Marie-France Criez, a reçu la médaille du travail échelon vermeil.